



名前はまだない

はじめに…

この学年通信は、1学年の学年通信として、毎週末に翌週の予定やご家庭への連絡事項、学校生活での出来事などを発信していくこうと思っています。表題にもある通り、この学年通信の名前は決まっていませんが、もう少し時間が経って、皆さんのが学校生活に慣れてきた頃に名前を募集して決めたいと思います。文字が沢山ある時もありますが、生徒のみんなも保護者の皆様も読んでくれると嬉しいです。それでは、記念すべき学年通信第1号です！！

今週の予定



久しぶりに日曜日の午前中がオフの週末、近くの川を散歩してたら犬を連れた年配の女性。連れている犬はブルドック！！久しぶりにブルドックみた！



日	曜	学校行事等	持ち物・提出物
21	月	50×6 朝礼	白衣
22	火	50×6 生活アンケート 中央委員会 子供読書の日	
23	水	50×5 校内研修会（部活動再登校16時） 掃除なし	
24	木	45×6 専門委員会 掃除なし	
25	金	50×6 避難訓練	白衣持ち帰り

※ 22日には生活アンケートが実施されます。これは、アンケートに記載されている内容で不安なことや困っていることがある場合に、皆さんのが聞くためのアンケートです。先生方に相談したいことがある人はその内容を書いてください。

※ 25日には避難訓練が実施されます。4月の避難訓練は地震対応です。いつ地震があるかわかりません。避難経路を覚え、いざという時に備えましょう。

重要なお知らせ（提出物）



既にご家庭には配布されておりますが、

①江戸川区立小中学校及び幼稚園給食費無償化事業補助金交付申請等委任状

②修学援助費受給申請書

の提出期日が4月30日となっております。期日を過ぎますと認定が遅れ、補助が受けられない期間があるかもしれません。希望をされるご家庭は、期日に余裕をもってご提出くださいますようお願いいたします。①②共に学校に提出で構いませんが、②に関しては江戸川区教育委員会学務課学事係に直接ご提出いただいても結構です。どうぞよろしくお願ひいたします。

作文紹介！！（敬称略）

中学校に入學して、今みんなはどんな気持ちでいるのか。そんな一人一人の思いを紹介します。

2組

私は中学校に入る前は不安ばかりでした。でも、中学校に入って先生達や仲間と出会って不安はなくなりました。今では行事も、部活動も授業も少し楽しみになりました。私の一年生の目標は、今もっている不安を全部楽しみに変えることです。そして中学校生活三年間の目標は、卒業したくない、最高の中学校生活だったと思えるような三年間にすることです。その目標を達成するために、私はいつも明るく心の広い中学生になりたいです。私が二年生か三年生になって、この作文を読み直したときに友達とあんな時もあったなど笑い合えるそうな友達を沢山作りたいです。クラスや学年での自分の役割は盛り上げ役で、廊下ですれ違っただけで話しかけられるような明るい存在になりたいです。

裏面に続く

部活はバドミントン部に入りたいと思っています。理由はバドミントンが好きで、やっていてとても楽しいからです。友達と競って高めあっていけたらいいなと思っています。どんな人がいるのかや、どれだけ楽しめるかなどワクワクが一杯です。最高の仲間や部活、行事だったなと思えるように中学校生活を元気に楽しく頑張りたいです。そして大人になっても連絡を取りあえるような友達が出来たらしいなと思います。

2組

私は中学生になって頑張りたいことがあります。それは部活動とコミュニケーションです。

入学式の日、靴箱に行こうと思ったとき部活動のポスターが目に入りました。楽しそうな部活ばかりで、どの部活に入ろうか考えると楽しみでワクワクします。その中でも私がやってみたいと思ったのは家庭科部です。理由は家庭科が苦手だからです。小学校の時も家庭科は特に苦手で、よく針が指に刺さったり、わからない手順を友達にやってもらっていました。私は苦手なこともできるようになりたいので、部活動を沢山頑張りたいです。

私はコミュニケーションも頑張りたいと思っています。私は小学生の頃からコミュニケーションが苦手で、友達もあまりいませんでした。小学校を卒業して、広島から東京に引っ越しをした時、私は友達が出来ないだろうと不安でした。入学式の日、当然知らない人しかおらず、友達はできませんでした。私は『話しかけてもらうのを待つのではなく、自分から行動しないといけない』と思い、クラスや部活などで、積極的に人と接することを頑張りたいです。中学生になって、勉強も難しくなり、沢山の人と関わらないといけません。私は周りの環境が変わっても、前より大変な生活になっても、色々なことを頑張り努力を続けていきたいです。

4組

雲一つない晴天の日の入学式。僕はとても緊張し、不安もあるなか登校してきました。そこで今思っていることが三つあります。

一つ目の気持ちは、まだ少し不安があります。まだ喋ったことのない人がクラスや先生、先輩方など周りに沢山います。だから、『大丈夫かなあ…やっていけるかなあ…』などの不安があります。けれど、せめてクラスの人とは協力し助け合って、いいクラスにしたいなと思っています。

二つ目はすごいなと思っています。それは、入学初日なのに友達を作つて、その輪に入ってくれたり、このクラスや学年、学校のために動こうとしている人が沢山いて『すごいな、ツイてるな』と思いました。そのことは本当にすごくて、僕だったら知らない人に積極的に話しかけたりしないタイプの人間なので、そのことが本当にすごいなと心から思いました。

三つ目は、今までの少しの経験を生かして、僕も頑張ろうと思いました。それは、委員会に入る人を決める時、それぞれの人達が積極的に取り組もうとしていて、選ばれた人は自分に与えられた役割をちゃんとこなそうしていました。この人たちにつられて僕も頑張ろうと思いました。これからは中学校に進学したので、勉強も倍で頑張り、遊びも倍頑張りたいと思います。

4組

私は小学六年生の頃、『中学一年生になったら、何事にもまず挑戦する』と決めました。なぜなら、小学校の時は『やる』と『やらない』の選択肢があれば、必ず『やらない』を選んでいたからです。ですが、『やらない』を選ぶばかりでは何も身につかない。そう思いました。だから、中学校に入学し委員会を決める時に何度も手を挙げましたが、どれにも入れませんでした。でも、委員会に入っていなくても『自分にでも出来ることがある』そう思ったからです。

私は、その時から中学一年生になった時の目標『何事にもまず挑戦する』を、『自分が出来ることなら、必ず一回はしてみる。それが出来ても出来なくても受け入れる』に変えました。選択肢が『やる』と『やらない』なら『やる』を選び、全力でやって、出来なくともそれを悔しがらず、それを心のバネにして頑張っていくという意味です。

私は失敗をして、『委員会に入っていても、入っていなくても自分がやろうと思えばやっている事と同じ』と気付きました。その一つの事にとらわれずに、他の目線から見てみると新しい考え方方が生まれました。私はやりたいことが出来なくて悲しんでいるよりも、それを次の事に活かして、これからの学校生活を頑張っていきたいです